

# INAUGURATION

De la Médiathèque Georgette Milhau

Le Vendredi 10 avril à 17h

Roland Boissière, Maire de St Maurice-Navacelles et  
les Conseillers municipaux vous invitent.

Par ce baptême, la municipalité souhaite rendre hommage à Georgette Milhau, écrivain local né à St Maurice-Navacelles (1923-2014). Elle a consacré au Causse, aux hommes qui y ont vécu et plus particulièrement au Cirque de Navacelles des écrits pratiques, instructifs et poétiques :

*« Cirque grandiose au cœur des gorges de la Vis qui séparent le causse du Larzac du causse de Blandas, Navacelles coupe le souffle à celui qui le découvre tout à coup, faille vertigineuse éventrant le causse silencieux et infini »*

**A cette occasion la commune présentera également**

**son nouveau logo et les habitants qui ont participé à l'appel à idée.**

## Invité d'honneur

Michèle Puel Benoit, conteuse et marraine de la Médiathèque

Hommage à Georgette Milhau par  
Jean Tarrit, Dominique Voillaume  
et Marc Salze



Un apéritif convivial clôturera cet événement.

Si possible, merci de confirmer votre présence au 04 67 44 61 62

[www.stmauricenavacelles.fr](http://www.stmauricenavacelles.fr)

